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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, à Secretaria Municipal de Educação, para que informe a este 

vereador, em tempo hábil, quando serão tomadas as providências para retomar o envio 

de achocolatados para todas as creches da rede municipal de ensino. 

Este vereador entrou em contato com diversas diretoras das creches, e 

recebeu a informação de que há falta de achocolatados há um mês. Devido a este fato, 

muitas crianças estão com falta da completa alimentação no ambiente escolar, uma vez 

que não tomam o leite puro. 

Requer também que informe quando será restabelecida a entrega dos 

materiais escolares nas escolas, pois desde a pandemia está com falta de materiais. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 06 de março de 2023. 
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